



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Nancy, le lundi 20 janvier 2025

# **Le Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle décide à son tour de quitter le réseau social X, ce lundi 20 janvier 2025**

X n'est plus Twitter. A l'instar d'autres collectivités et organisations, le Département de Meurthe-et-Moselle rejoint le mouvement engagé en opposition aux choix stratégiques de la plateforme X. Son compte sera ainsi supprimé à compter de ce lundi 20 janvier 2025.

« Les controverses autour de X, en matière de confidentialité, de cyberharcèlement, de discours haineux, de violence verbale constante, de mise en avant de théories complotistes dangereuses ou encore d'ingérences politiques et démocratiques ne sont plus à démontrer. Nous ne pouvons ni tolérer, ni adhérer à ces dérives de la plateforme en opposition avec nos valeurs », déclare Chaynesse Khirouni, Présidente du Département, qui quittera aussi officiellement la plateforme.

Le Département souhaite privilégier des canaux où la fiabilité de l'information et la sécurité des échanges sont garanties. A ce titre, il reste attentif quant à l'évolution des autres réseaux sociaux, notamment sur les questions de liberté d'expression, de modération et de vérification des faits (fact-checking). Il invite les usagers meurthe-et-mosellans, en particulier les plus jeunes, à être vigilants sur le web.

Afin d'informer les citoyennes et les citoyens de l'actualité du Département, et de promouvoir ses actions et ses territoires auprès des différents publics, la collectivité demeure présente sur Instagram, Facebook, Youtube, LinkedIn et Threads. Elle rappelle aux Meurthe-et-Mosellan-e-s qu'elle met quotidiennement à jour son site Internet (<https://meurthe-et-moselle.fr/>), distribue un magazine trimestriel gratuit dans toutes les boîtes aux lettres du département et propose dans chaque territoire de Meurthe-et-Moselle de l'information via les Maisons du Département et les Maisons départementales des solidarités (MDS).